CHEZ VOUS

La liste « Ensemble imaginons Pencran » est menée par Stéphane Hervoir (en bleu, au premier plan).



PENCRAN

« Ensemble imaginons Pencran » dévoile sa liste



• « Ensemble imaginons Pencran » est une liste sans étiquette politique et dont l'objectif est l'amélioration de la vie de tous les Pencranais. Elle représente la diversité de la commune et comprend neuf femmes et dix hommes, de 48 ans de moyenne d'âge, motivés à travailler ensemble pour Pencran et les Pencranais.

Le programme de la liste, menée par Stéphane Hervoir, tourne autour de trois axes: lancer la création d'un véritable bourg; rénover et réhabiliter la voirie municipale ; maintenir la proximité avec la population. Les projets se feront dans un souci constant de maîtrise du budget municipal. Stéphane Hervoir a admis que carines opérations dépasseront la durée d'un mandat municipal.

Aménager logements, services et commerces au bourg

Une fois les chantiers en cours terminés (Arc-en-ciel, église), l'aménagement de la friche industrielle du bourg débutera afin d'y proposer de l'habitat, des services et des commerces. Parmi les autres projets : refaire la route de Keranhoat (qui va de la rue des Noisetiers à Kermalguen), rénover la voirie des plus anciens lotissements, étendre et rénover le réseau d'éclairage public, ou encore poursuivre le développement des liaisons douces (vélos, piétons).

La proximité avec la population va être maintenue et accentuée en modernisant le site Internet de la commune, en poursuivant le soutien aux associations, en développant la démocratie locale (réunions publiques pour présenter les projets par exemple) et en conservant des services municipaux de qualité, proches et dynamiques.

Les 19 candidats de la liste menée par Stéphane Hervoir

• Les 19 candidats d'Ensemble imaginons Pencran (de gauche à droite sur la photographie): Jennifer Nou, 42 ans, employée commerciale; Daphné Hermes, 28 ans, gestionnaire; Céline Languenou, 39 ans, responsable commerciale; Gérard Le Meur, 58 ans, ingénieur électronicien; Franck Wallon, 37 ans, fonctionnaire; Guylaine Séné, 61 ans, adjointe sortante, professeure à la

retraite ; Céline Reboul, 50 ans, conseillère bancaire ; Stéphane Hervoir, 50 ans, adjoint sortant, professeur du secondaire ; Annick Jaffrés, 58 ans, adjointe sortante, employée d'organisme professionnel agricole ; Roméo Aunay, 33 ans, chef d'exploitation ; Solange Schmitt, conseillère sortante, 45 ans, responsable approvisionnementde l'épicerie sociale de Landerneau ; Jean-Pierre Le Bour-

don, conseiller sortant, 57 ans, informaticien; James Tesson, 67 ans, conducteur routier; Amar Heddadi, 42 ans, informaticien réseau; Joachim Fraouti, 39 ans, technicien télécoms; Céline Petetin, 43 ans, professeure du secondaire; 5téphanie Simon, 48 ans, aide-soignante; François Moreau, 67 ans, retraité; Patrice Deniel, conseiller sortant, 54 ans, ingénieur.

PENCRAN

L'histoire du pays pourlet vue par un paysan de Langoëlan

O Solange Le Baron-Créquer est pencranaise mais ses racines proviennent de Guémené-sur-Scorff (56). Son livre retrace l'histoire populaire du pays Pourlet à travers les yeux d'un paysan de Langoëlan, son père, qui, petit à petit s'est confié à elle. Marcel, qui n'a pas pour habitude de parler de lui, revient sur sa vie de paysan du pays pour-let qui a vécu les bouleversements d'une époque et les changements de la scriété

Un enfant du pays pourlet

Né le 25 décembre 1931, à Gouarec, Marcel Noël Le Baron a tou-



Solange Le Baron-Créquer présente son livre « Le petit seau rouge ».

jours habité à Langoëlan, dans le pays Pourlet, où il a rencontré sa femme, Armelle, et élevé sept enfants.

Ce récit, en français, rend aussi hommage à la poésie de la langue bretonne, langue du quotidien de Marcel

Drôle, touchant et poétique, on avance dans le sillon d'une vie de paysan et dans les couloirs du temps. Solange se propose de faire découvrir « Le petit seau rouge » (Ar sailh ru bihan) dans les écoles, les bibliothèques et médiathèques. Contact : solange@creques. Contact : solange@creque.bzh

HÔPITAL-CAMFROUT

Une troisième liste en cours de finalisation



- Un collectif citoyen s'est constitué à L'Hôpital-Camfrout dans la perspective des élections municipales des 15 et 22 mars. Il pourrait devenir la troisième liste à se présenter dans la commune, après celles de Jean-Jacques Léon et Guy Loire.
- « Il veut proposer aux habitantes et habitants une alternativesolidaire et écologiste. Le groupe citoyen, ancré à gauche, est animé par des valeurs de solidarité et de partage, avec la volonté de protéger l'environnement et de faire de la commune un échelon de démocratie participative », explique l'un de ses porte-parole, Jean-François Le Guédès.

Il poursuit : « Il s'engage à lutter contre l'urgence climatique : passage à une agriculture biologique, investissements dans les énergies renouvelables et l'isolation des bâtiments communaux, création de voies de circulation douces et de sentiers de randonnée ».

Prochaines réunions le jeudi 13 février, à 20 h, à la salle des expositions, et le dimanche 16 février, à 12 h, à la salle Houat. Le groupe de réflexion est ouvert à tous ceux qui partagent ces préoccupations et qui souhaitent s'engager dans cette démarche citoyenne innovante (ou simplement la soutenir).

Contac

Courriel, hopital_camfrout_2020@framalistes.org

HANVEC

Loisirs en Finistère fait la promotion de sites touristiques

L'association Loisirs en Finistère regroupe 45 établissements et sites en 2019. Ils représentent la richesse et la diversité de l'offre culturelle et de loisirs du département : musées, parcs et jardins, aquariums, vedettes maritimes, parcs ludiques, golfs, visites d'entreprises.

Ces responsables se sont retrouvés,

jeudi dernier, à Ménez-Meur, à Hanvec, pour définir les actions, échanges, rencontres, et mener des actions collectives destinées à promouvoir des établissements adhérents auprès des différentes cibles de clientèles touristiques, avec les organismes officiels œuvrant pour letourisme.



Les responsables se sont retrouvés au domaine de Ménez-Meur, à Hanvec.

| Enbref | **|**



HANVEC • Kerliver informe sur ses formations

Le centre de formation professionnel de Kerliver à Hanvec et l'ensemble des formateurs étaient sur le pont, samedi, lors de matinée de portes ouvertes de l'établissement. Des dizaines de jeunes et de moins jeunes ont ainsi été accueillis, et ont pu se renseigner sur les différentes offres possibles pour la prochaine rentrée scolaire. La directrice, Claude Gambotti, a également indiqué qu'il était possible d'obtenir une aide financière à hauteur de 500 €, à destination des apprentis, pour le passage du permis de conduire. D'autres aides sont également accessibles pour le logement.